



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Evergrande llega a un acuerdo con uno de sus acreedores y se salva por el momento del impago

El susto ha pasado, al menos de momento. Hoy era un **día crucial para Evergrande**, que tiene un endeudamiento que supera los 254.000 millones de euros y debía hacer frente al pago de los intereses de una emisión de bonos. Había serias dudas sobre la capacidad de la compañía para pagar esta deuda después de que la propia empresa afirmara esta semana que tenía problemas para hacer frente a la misma. Al final, la unidad inmobiliaria del grupo chino ha asegurado que **ha llegado a un acuerdo con los titulares de uno de sus bonos denominados en yuanes** continentales que le permitiría evitar caer en impago.

Lo ocurrido hoy no soluciona el problema de la compañía, que con su acción **no ha hecho más que salvar una *match ball* en un partido que sigue teniendo muy difícil**. Evergrande tiene unos 16.200 millones de euros en deuda a corto plazo en divisas y 45.000 millones en yuanes. De aquí a fin de año debe afrontar intereses por 566 millones, 70 de ellos del pago en dólares que debe cumplir el día 25.

En

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |